

## 20 Juli Hari Catur Sedunia, Simak Sejarahnya

Anwar Resa - [BOGOR.INDONESIASATU.ID](http://BOGOR.INDONESIASATU.ID)

Jul 20, 2022 - 08:05



*20 Juli Hari Catur Sedunia*

Jakarta - 20 Juli Memperingati Apa, Hari Apa? Simak Sejarah Hari Catur Sedunia yang Diperingati Hari Ini 20 Juli Memperingati Apa, Hari Apa? Simak Sejarah Hari Catur Sedunia yang Diperingati Hari Ini /[pexels.com/EnginAkyurt/UTARA TIMES](https://pexels.com/EnginAkyurt/UTARA%20TIMES) - Tanggal 20 Juli memperingati apa, hari apa yakni Hari Catur Sedunia, simak sejarahnya berikut ini.

Banyak orang tidak tahu bila setiap tanggal 20 Juli memperingati Hari Catur

Sedunia.

Adapun tanggal 20 Juli memperingati Hari Catur Sedunia ini sudah ditetapkan melalui sidang Majelis Umum PBB pada 12 Desember 2019.

Sejarah tanggal 20 Juli memperingati Hari Catur Sedunia sendiri tak lepas dari berdirinya Federasi Catur Internasional (FIDE) di Paris pada tahun 1924.

Dibawah inisiatif FIDE ini, Hari Catur Sedunia diperingati oleh para pemain catur di seluruh dunia sejak 1966.



Dikuitp dari berbagai sumber, permainan catur sendiri diyakini berasal dari permainan India, chaturanga (yang menjadi asal nama catur), sekitar abad ke-7.

Chaturanga juga diperkirakan merupakan nenek moyang dari permainan strategi serupa yang berasal dari Dunia Timur, seperti xiangqi (catur Cina), janggi (catur Korea), dan shogi (catur Jepang).

Tujuan dari permainan ini adalah melakukan sekakmat. juara catur dunia pertama yang diakui secara umum, Wilhelm Steinitz, memenangkan gelar kejuaraannya pada tahun 1886.

Sejak tahun 1948, Kejuaraan Catur Dunia dikelola oleh Fédération Internationale des Échecs (FIDE), badan pengaturan permainan catur internasional. FIDE juga memberikan gelar master seumur hidup kepada pemain-pemain terampil, yang tertinggi adalah Grandmaster (GM).

Demikian informasi mengenai tanggal 20 Juli memperingati apa, hari apa yakni Hari Catur Sedunia termasuk sejarahnya.

Reporter : Anwar Resa

Jurnalis Nasional Indonesia